

DIE KLASSE 6C ALS PREMIERENKLASSE

PARTNERSCHAFT DES THEATERS HEILBRONN

MIT DER HELA



Blick hinter die Kulissen des Heilbronner Theaters: Die Schülerinnen und Schüler der 6c als Premierenklasse zu Besuch bei Proben zum Stück „Titus“.

Bereits am Donnerstag, den 25. November 2010 durfte die Klasse 6c einen Blick hinter die Kulissen des Heilbronner Theaters werfen und durch kleine Übungen eigene Schauspielerfahrungen machen.

Auf Dienstag, den 7. Dezember 2010 wurden die 6c-ler wieder ins Theater eingeladen. Diesmal als „Experten“ zur Probe des Stücks „Titus“.

Das Schauspiel handelt von Titus, dem dreizehnjährigen Sohn eines Fleischermeisters. Er soll einmal das Geschäft seines Vaters übernehmen, obwohl er Vegetarier ist. Titus' Mutter ist gestorben. Da sein Vater deshalb kaum mit ihm redet, schreibt Titus alles, was ihn beschäftigt, was ihn traurig oder fröhlich macht, an die Wände seines Zimmers.

Zuerst durften die Schülerinnen und Schüler einen Ausschnitt des Stücks ansehen. Beim anschließenden Publikumsgespräch war dann ihre Meinung gefragt. Fragen zu dem gezeigten Ausschnitt wurden geklärt. Zudem sollten die Schüler ihre Ideen einbringen, zum Beispiel was nun auf der



Kulissenwand von Titus' Zimmer stehen könnte. Hier waren die Interessen der „Experten“ als Vertreter ihrer Altersgruppe gefragt.

Diese Anregungen der Schülerinnen und Schüler werden nun bei den weiteren Proben des Stücks berücksichtigt.

Am 17. Dezember 2010 ist die Premiere von „Titus“. Natürlich ist die 6c wieder eingeladen. Alle sind gespannt, wie ihre Ideen das Stück noch verändert haben.